

Et on pouvait modifier les pages, pas vrai ?

Posté par [Laurent Pointecouteau](#) ([page perso](#)) le 20/02/19 à 14:05. En réponse au journal [Nos origines ... le premier navigateur web a 30 ans](#). Évalué à 5 (+4/-0).

En tout cas je vois qu'on peut modifier le texte sur le site de démonstration. Il me semble avoir lu il y a longtemps que c'était une *feature* par défaut des navigateurs de l'époque, et que le Web des débuts avait ses "graffeurs" qui venaient faire du vandalisme artistique sur les pages ? Tout ce que je retrouve à ce sujet aujourd'hui, c'est une mention à propos des "*passive browsers*" dans [la fiche Wikipédia de WorldWideWeb^w](#).